

Para Usted

En 1973, maté a un presidente, llené de bombas el Palacio Presidencial y me quedé 17 años como presidente. ¿Y sabe por qué? Porque soy malo... Durante los primeros años, hice matar a miles de chilenos y extranjeros, creé la DINA para que torturara, violara a mujeres, desapareciera personas. ¿Y sabe por qué? Porque soy malo... Invénteme alguna maldad que no haya hecho. Los hice colgar de las piernas, los encerré en cajas de un metro cuadrado, les eché los perros, los degollé, los dinamité, los maté a palos, los hice pasar hambre porque soy malo! Pero no sólo eso, sino que los hice perseguir por todas partes, por Italia, Estados Unidos, Argentina ¿Y sabe por qué? Porque soy malo... Con decirle que hice reuniones en Chile de puros malos y entre todos me eligieron como el más malo de los malos.

Para que usted sepa, cuando la Margaret fue Primera Ministra, y como era mala, adivine de quién se hizo amiga: imía pues!

¿No ve que soy malo? Tal vez usted no lo crea, pero el Mamo Contreras me tenía miedo y me hacía caso en todo lo que le decía. Soy tan malo que cuando la gente salía en las noches a protestar y encendía fogatas, mataba de a diecisiete por noche y a los cabros chicos los pillaba, los sentaba en las fogatas y les quemaba el culo, para que supieran que soy malo.

Y una vez que estuve pa' la terrible, nombré a Jarpa para engañar a los demócratacristianos y me quedé cinco años más en el sillón. ¿Y sabe por qué? Porque soy malo...

Quizás le parezca cuento, pero yo solito hice la ley donde me perdonaba todas mis maldades, hasta él haber creado el PEM y el POJH y haber tenido una cesantía del 30%. ¿Y todavía no se convence de que soy malo?

Después me nombré senador vitalicio y cuando me dijeron que era malo, me hice el de las chacras, total no faltan los malos que me defiendan. Con decirle que ahora último, cuando todos creían que apoyaría a Lavín, se me ocurrió apoyar a Zaldívar ¿Y sabe por qué? Porque soy malo.

Hace poco vine para Inglaterra, y eso que me dijeron que no viniera, pero igual me vine. Total, a mí nunca me pasa nada.

Pero me pasó y ahora estoy preso. ¿Sabe por qué? Porque aparte de ser malo, me he dado cuenta de que también soy huevón y le pido que por favor mire para adelante, no se acuerde del pasado, defienda la transición y no permita que me dejen preso. ¡Piedad, humanidad, compasión!